



Pressemitteilung

München, 12. Juli 2016

Gute Freunde!

Eine Ausstellung von Wolfgang Koerfer

in der Färberei,
Claude-Lorrain-Straße 25 (RG),
Telefon: 089/62 26 92 74
www.diefaerberei.de

Vernissage: Do, 28. Juli 2016 ab 19 Uhr
Dauer der Ausstellung: 29. bis 31. Juli 2016
Öffnungszeiten: Fr 16 bis 20 Uhr
Sa/So 16 bis 19 Uhr

Im Rahmen der Stadtteilarbeit zeigt DIE FÄRBEREI in diesem Sommer **Portraitmalerei** von **Wolfgang Koerfer**. Menschen und die Geschichten hinter ihren Gesichtern, das sind die Themen von Wolfgang Koerfer. Gemäß dem Satz „Man hat nicht ewig Zeit, um seine Träume zu leben“ hat er nach einer langen Pause vor 5 Jahren das Malen wieder angefangen. Dabei bewegen ihn ganz persönliche Themen wie seine Familie und Freunde, bekannte Gesichter aus der Kunst- und Musikszene, aber auch aktuelle gesellschaftliche Ereignisse. In Zeitungen, im Internet oder in persönlichen Sammlungen findet er inspirierende Fotos, nach denen er seine Motive erarbeitet und als Portrait - oft erst nach Jahren- umsetzt.

Wolfgang Koerfer arbeitet mit Acryl auf Leinwand in einer sehr direkten Malweise, grobe Pinselstriche, kräftige Farben, große Formate, in Mischtechnik ergänzt mit Ölkreide oder Collagearbeiten.

„**Gute Freunde!**“ ist ein Zyklus, der ihn ganz besonders beschäftigt. Es geht um Männer in verschiedenen Lebensabschnitten. In Form eines Doppelportraits schließt der reife Mann mit seinem jungen Ich Freundschaft. Wolfgang Koerfer, Jahrgang 55, in Köln geboren und aufgewachsen, hat Nachrichtentechnik studiert und lebt seit über 30 Jahren mit seiner Familie in München. Er arbeitet als Lichtplaner. „Gute Freunde!“ ist seine vierte Ausstellung.

Die Ausstellung „**Gute Freunde!**“ ist vom **29. bis 31. Juli** in der **FÄRBEREI** zu sehen. Die **Vernissage** findet **am 28. Juli ab 19 Uhr** statt. Der Eintritt ist frei.

Pressekontakt:

Antje Henkel-Algrang,
E-mail: diefaerberei@kjr-m.de,
T.: 089/62269274



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt